
特定非営利活動法人まちづくりサポートネット元気な入間 

会議記録簿 

会議種別 第 9 回まちサポ運営委員会 

日 時 平成３１年１月 18 日（金） １９：００～２１：2０ 

場 所 入間市市民活動センター１階 コミカフェ 

出 席 者 木内、幸森、川名、小野寺  （書記：幸森） 

自治文化課：櫻澤、青木 

資 料 ①まちサポ・第８回運営委員会議事録 ②2/23 交流会チラシ ③人財塾チラシ 

④平成 31 年度アクティブシニア支援事業企画案 ⑤研修講座企画案 

会議内容 

１．報告事項 

①前回議事録確認 

・元気商会事業における積水ハウスへの鳥の巣箱材料提供については、担当課より無償で供給で

きるとの回答をもらった。 

・1/21 イルミン新年会は、13 名参加予定。18:30 開始（当日木内氏病欠） 

②交流会について 

・添付のチラシを作成し各団体へ配布済 

・ロッカーは大型を希望する団体が多い。不足する場合には追加購入も考えられるが、現時点では

そのことは論じないこととする。 

・Wi-Fi 設置の件については、以前徴収した専門業者の見積では 50 万以上だったが、地元の文房

具店では半額くらいの見積だった。この件についても、まちサポ内で詳細に検討したうえで、連

絡協議会へ提案することとなった。 

③人財塾について 

・現時点での参加希望者は、ノルディック入間とつながろう入間の 2 団体。 

・目標は 10～20 団体とする。（集まらない場合には、声掛けを実施） 

 

２．検討事項 

①2019 年度アクティブシニア支援事業企画案について 

・添付の企画案「事業計画書（平成 31 年度）」をベースに意見を出し合う。 

・昨年実施した新聞折込でのチラシ配布については効果が薄かったように考えられるとの意見を

受け、次年度実施するかどうかは再検討。 

・資金計画で、市は次年度予算に 270 万円を計上したのでこれと整合を図ること。 

・交通誘導員の委託費用も計上する必要があるのでは。 

・補助金の減額により再度予算案を検討する。 

②2019 年度予算方針について 

・基本的には今年度同様の予算編成とする。 

・具体的には、まちサポ事業、県助成金事業、元気商会事業等。 

・今年度の実施状況等を精査したうえで、2 月の運営会議に素案を提案する。 

 ③研修講座企画案について 

  ・プラッツ見学募集人員は 10 名程度とする。・実施日は 3/11 で調整済。 

  ・当企画案の方向で詰める。参加者は 21 日の連絡協議会で募ることとする。 

④その他 

・これまでも窓口のあり方について再三再四市に提案してきたが、その回答が未だに貰えていな

い。真剣に検討することを市に再要望する。必要であれば正式文書で提案したい。 

・屋内においてノートパソコンを使用する際、画面が小さいのでディスクトップを購入接続した

い旨の提案があったが、現時点では保留することとなった。 

 

≪次回≫ 第 10 回運営委員会は 2 月 15 日（金）19:00~20:30 

 


